



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Association Isis

- Formation théorique : chaque semaine, des cours et des conférences, illustrés de diapositives, sont dispensés aux membres de l'association ; ils permettent à chacun d'approfondir ses connaissances de l'Égypte ancienne en abordant les différents aspects de la civilisation pharaonique, ou encore de se familiariser avec l'écriture hiéroglyphique.
- Parallèlement à ces cours réguliers, des intervenants extérieurs viennent présenter dans un cadre plus large des conférences exceptionnelles, traitant de sujets touchant à l'actualité de la recherche égyptologique. Ces égyptologues de grande renommée appartiennent ensuite au comité d'honneur de l'association Isis.

